



# Change!



十四山西部小学校 第6学年 学年通信

平成30年3月14日(水) 第16号

## 巣立ちの会、ありがとうございました！

3月1日の巣立ちの会には、お忙しい中たくさんの保護者の方々にご出席いただき、ありがとうございました。和やかな雰囲気の中で、子どもたちは練習してきたことを発表したり、心を込めて作ったサンドイッチを食べていただいたりし、嬉しそうな様子でした。また、お家の方に書いていただいたお手紙を、目を潤ませながら読んでいた様子も見られ、お家の方の思いをかみしめている感じが感じられました。お忙しい中ご準備いただき、ありがとうございました。担任にもサプライズが用意されているとは夢にも思わず、いつの間にか練習をしてくれていたのか、素敵な合唱を聴かせていただき、本当に嬉しくて感動しました。子どもたちや、恐らく背中を押してくださったお母様方のお気持ちが嬉しく、忘れられない一日となりました。本当にありがとうございました。



## とても心温まる「6年生を送る会」でした！

3月8日は、「6年生を送る会」をしていただきました。お祝いや感謝の言葉をたくさんかけてもらって、面はゆいような様子でしたが、最高学年として頑張ったご褒美をいただいた気分でした。先生方からもとても楽しい出し物をしていただき、十四山西部小学校の温かさを改めて感じたひとときとなりました。

